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Le 19 avril 2025, à la Veillée pascale  
vous nous disiez : 
 

 

 

                                                                          

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                 
            
 
 

                      Et la dernière phrase de votre homélie du dimanche de Pâques. 

 

 

                                                                                         Il est normal que ce numéro 
                                                                                        soit marqué par le décès de notre 
                                                                                PAPE FRANÇOIS et qu’à travers ses  
                                              propres écrits  puisse s’exprimer notre MERCI pour les  
                12 années et 39 jours donnés au service de l’Église.  
      Nous garderons présent votre message qui nous rejoignait à travers vos gestes et 
attitudes, bien sûr…sans oublier ce que vous avez transmis en particulier par vos 
encycliques :      Lumen Fidei : la lumière de la foi ;  
      Laudato Si’ : sur la sauvegarde de la maison commune ;  
Fratelli Tutti : sur la fraternité et l’amitié sociale ;  
             Dilexit nos : sur l’amour humain et divin  
                                                   du cœur de Jésus-Christ.  

Sœurs, frères, dans 

l’émerveillement de la 

foi pascale, portant dans 

nos cœurs toute attente 

de paix et de libération, 

nous pouvons dire :  

avec Toi, Seigneur, 

tout est nouveau. 

         Avec Toi,  

tout recommence. 

 

Toute notre vie peut être une présence 

d’espérance. Nous voulons l’être pour ceux 

qui manquent de foi dans le Seigneur, pour 

ceux qui ont perdu leur chemin, pour ceux 

qui ont abandonné ou qui ont le dos courbé 

sous les fardeaux de la vie, pour ceux qui 

sont seuls ou enfermés dans leur souffrance, 

pour tous les pauvres et les opprimés de la 

terre, pour les femmes humiliées et 

assassinées, pour les enfants qui ne sont pas 

nés et ceux qui sont maltraités, pour les 

victimes de la guerre. À tous et à chacun, 

apportons l’espérance de Pâques ! 

… Faisons place à la lumière du 

Ressuscité ! Et nous deviendrons des  

  bâtisseurs d’espérance pour le monde 

19 et 22 juin FÊTE DU CORPUS CHRISTI.  Fête du Saint Sacrement 
     Rendons grâce pour la Présence réelle du Christ parmi nous. 

             >>>>                                                                            >> COURRIER.  
                                         « L’Eucharistie, dans ma vie c’est le Phare qui nous guide,  

l’arbre de Vie, le Soleil de Vie, le trésor qui a le plus de prix pour moi. 
C’est ma lumière dans l’obscurité. Merci Pierre Vigne.»  I.B. Burgos. ESPAGNE 
 

                                  Après avoir lu la « Parole du Pierre Vigne pour Aujourd’hui », j'ai réalisé que 

                                 Pierre Vigne aimait la Sainte Eucharistie et la sainte messe qu'il célébrait 

avec beaucoup de soin. Je suis très reconnaissant à Dieu pour le message profond que je reçois à travers 

le bienheureux Pierre Vigne. La parole de Pierre Vigne m'a fait apprécier la célébration de la messe et 

j'apprécie particulièrement le temps de repentance des péchés... et quand nous chantons le Sanctus... Je 

vois clairement la Majesté de Dieu, la Sainteté de Dieu,...  

  Au moment de la consécration, la Parole de Pierre Vigne pour aujourd'hui, m'a permis de comprendre la 

grandeur de Dieu qui descend sur l'autel sous forme de pain et de vin par les mains du Prêtre, Jésus lui-

même descend dans mon âme.  En général, grâce au Pierre Vigne j’ai compris que la sainte messe est 

une rencontre entre Dieu et l’homme. Continuons à demander au Bienheureux Père Vigne de prier pour 

nous pour que nous sachions bien la valeur de la Sainte Messe.        Amino Linus Shawa  Morogoro TANZANIE 
  

 

 

 
 

Le 8 juin nous célèbrerons la grande fête de 

PENTECÔTE…Les événements actuels, pour l’Église, nous  

place déjà dans cette grande demande de l’Esprit Saint, de sa 

Lumière et de ses Dons : la sagesse, l’intelligence, la force, la science, le 

conseil, la piété, et la crainte. Des Dons qui nous invitent à la confiance, et 

que tous nous devons demander déjà pour notre prochain Pape. 

       Le pape est successeur, non de celui ou de ceux qui l’ont précédé, 

mais de PIERRE, celui à qui Jésus a dit : « Tu es Pierre, et sur cette pierre 

j’édifierai mon Eglise. » Mathieu16,13-20. Le Pape qui sera élu au Conclave, 

à partir du 7 mai, sera, par-dessus tout et d’abord, le successeur de 

PIERRE, choisi par le Christ près du lac de Tibériade… L’Esprit Saint 

écartera les listes des « papables » dont on parle sans cesse dans les médias, 

d’une façon plus politique que catholique !!…  

Heureusement, c’est Lui qui est à l’œuvre au cœur de l’Église, 

il faut seulement lui être fidèle…et docile !  Et nous 

accueillerons notre nouveau Pape dans la foi et la joie, en 

priant pour que l’Esprit Saint le guide, et que Marie 

l’accompagne comme Elle l’a fait avec les Apôtres  



     Pour notre route du Temps pascal nous   
accueillons encore vos messages :  

  

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

     
 
 

 

 

 

 
    

 

 

Le Bienheureux Pierre Vigne nous invite à vivre ce 
mois en admirant et priant Marie avec confiance. 

 « …honorez celle que Dieu honore par-dessus toutes les créatures, celle qui 

a la première dignité dans tout l’Univers, celle qui, imitant son cher Fils, est 

remplie de tendresse pour les pécheurs… 

          Elle daigne bien nous écouter favorablement, nous protéger, et aller 

au-devant de tout ce que nous lui demandons…» H.N. 1-214 Nous lui confions le 
Conclave tout proche, le Pape qui sera élu et l’Église tout entière. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                      Dans sa dernière Encyclique, le Pape François affirmait :  

“ La dévotion au Cœur du Christ a progressivement dépassé la vie 
monastique et a rempli la spiritualité de saints maîtres, prédicateurs 
et fondateurs de congrégations religieuses qui l’ont répandue dans 
les régions les plus reculées de la terre. D.E 112 » 
Pierre Vigne, notre Fondateur, nous a montré comment le Saint 
Sacrement, l’Eucharistie, est un précieux don d’amour du Cœur 

                              de Jésus, un Cœur humain et divin.  « L’homme ne sait pas où est son 
trésor…il faut donc que je vous annonce où est ce bien solide. Le trésor de tous les 
hommes est JÉSUS dans la Sainte Eucharistie, et ce qu’il y a de plus précieux 
en lui est son Sacré Cœur…Le cœur étant la partie la plus noble de l’homme, est-elle 
moindre dans le Corps du Sauveur ? ...Ô Sacré Cœur de Jésus, je vous adore donc, comme étant 
mon trésor, et tout mon bien dans sa source…Qui n’aimerait pas Celui qui nous aime 
avec tant de tendresse ? H-N.»  Une invitation réelle à revenir près du Cœur de Jésus.  

Ô Mère, aide notre foi ! 

Sème dans notre foi la joie du Ressuscité. 

Rappelle-nous que celui qui croit n’est jamais seul. 

Enseigne-nous à regarder avec les yeux de Jésus,  

pour qu’il soit lumière sur notre chemin…   L.F.60 

Vierge et Mère Marie, 

tu as réuni les disciples dans l’attente de l’Esprit 

afin que naisse l’Église évangélisatrice. 

Obtiens-nous maintenant  

une nouvelle ardeur de ressuscités 

pour porter à tous l’Évangile de la vie 

qui triomphe de la mort. 

…prie pour nous.Amen. Alléluia ! E.G.288 

 

Quand nous prenons conscience du 

reflet de Dieu qui se trouve dans 

tout ce qui existe, le cœur 

expérimente le désir d’adorer le 

Seigneur pour toutes ses 

créatures, et avec elles 
                                        Laudato Si’ 87 

 

La lumière de Jésus brille, comme 

dans un miroir, sur le visage des 

chrétiens, et ainsi elle se répand et 

arrive jusqu’à nous, pour que 

nous puissions, nous aussi, 

participer à cette vision et 

réfléchir sur les autres cette 

lumière, comme dans la liturgie 

de Pâques la lumière du cierge 

allume beaucoup d’autres cierges.  

La foi se transmet, pour ainsi 

dire, par contact, de personne à 

personne, comme une flamme 

s’allume à une autre flamme. 
Lumen fidei 37 

 

Devant le Cœur du 

Christ, je demande au 

Seigneur d’avoir à 

nouveau compassion pour 

cette terre blessée qu’Il a 

voulu habiter comme l’un 

de nous. Qu’Il répande les 

trésors de sa lumière et de 

son amour, afin que notre 

monde, qui survit au milieu 

des guerres, des déséqui-

libres socioéconomiques, 

du consumérisme et de 

l’utilisation antihumaine de 

la technologie, puisse 

retrouver ce qui est le 

plus important et le plus 

nécessaire : le cœur. 
                       Dilexit nos 31 

 Si la musique de l’Évangile cesse de 

vibrer dans nos entrailles, nous aurons 

perdu la joie qui jaillit de la compassion, 

la tendresse qui naît de la confiance, la 

capacité de la réconciliation qui trouve 

sa source dans le fait de se savoir toujours 

pardonnés et envoyés. 

 Si la musique de l’Évangile cesse de 

retentir dans nos maisons, sur nos places, 

sur nos lieux de travail, dans la politique 

et dans l’économie, nous aurons éteint la 

mélodie qui nous pousse à lutter pour la 

dignité de tout homme et de toute femme. 

D’autres s’abreuvent à d’autres sources. 

Pour nous, cette source de dignité 

humaine et de fraternité se trouve dans 

l’Évangile de Jésus-Christ.Fratelli Tutti 277 

                                        

J’insiste…aider les pauvres avec de l’argent 

doit toujours être une solution provisoire pour 

affronter des urgences. Le grand objectif devrait 

toujours être de leur permettre d’avoir une vie 

digne par le travail.                  Fratelli Tutti 162 

 

8 MAI :  FÊTE 

de Notre Dame du Saint Sacrement 

 

à qui nous confions aussi   

le prochain Chapitre Général de la 

Congrégation, à Valence (France) 

du 11 au 26 juillet 2025 

 

Image-prière 

de Pierre Vigne 


